

Todesnachricht

SCHWESTER MARY PAUL

ND 6718

Cecelia Bridget ZEMBRODT



Herz Mariä Provinz, Covington, Kentucky, USA

Datum und Ort der Geburt:	28. November 1914	Covington, KY
Datum und Ort der Profess:	08. Januar 1984	Covington, KY
Datum und Ort des Todes:	28. Juni 2016	Covington, KY
Datum und Ort der Bestattung:	02. Juli 2016	Covington, KY

Glaube, Liebe und Dankbarkeit sind die drei Worte, die Schwester Mary Paul Zembrodt am besten beschreiben. Cecelia Zembrodt war das Jüngste der zwölf Kinder von Frank und Theresa Zembrodt. Sie sagte, ihre Eltern haben die Familie gelehrt, alles Leben zu lieben und zu achten. Sie zeigten den Kindern durch ihr Beispiel, als gläubige und liebevolle Familie zu leben.

Schwester Mary Paul sagte, dass Gott und die geistliche Bereicherung, die sie durch unsere Gemeinschaft spürte, sie bewegten, bei den Schwestern Unserer Lieben Frau einzutreten. Im Alter von 66 Jahren schloss sie sich unserer Gemeinschaft an, und am 8. Januar 1984 legte sie ihre erste Profess ab.

Sie hatte sich mit ihren Eltern und ihrer Familie sehr verbunden gefühlt und für sie im Alter gesorgt. Als ihr geliebter Bruder Paul starb, war sie das einzige noch lebende Familienmitglied. Sie beschloss, Gott zu dienen für den reichen Segen, den sie von ihm empfangen hatte.

Schwester war in verschiedenen Kommunitäten vor allem in der Küche und in der Wäsche tätig. Später half sie bei der Vorbereitung des Mittagessens im Julie Lernzentrum und sie hatte die Sorge für die vielen Pflanzen in der Kommunität. In jeder Kommunität, in der sie lebte, trug sie bei zu einer frohen Atmosphäre. Schwester Mary Paul hatte auch künstlerische Talente. Sie malte und töpferte gerne für ihre entferntere Familie und engeren Freunde.

Als Schwester auf die Pflagestation, „Lourdes Hall“, zog, half sie der Kommunitätsleiterin und beteiligte sich am Apostolat des Gebetes.

In den 101 Jahren und sieben Monaten ihres Lebens hatte Sr. Mary Paul zwei Leben der Liebe gelebt. 66 Jahre lebte sie für Gott im Kreis ihrer Familie und Freunde. Dann lebte sie 35 Jahre als Schwester Unserer Lieben Frau im Dienst für Gott und für ihre Mitschwestern. In beiden Lebensformen bereicherte sie andere durch ihre Liebe, ihren Glauben und ihre Dankbarkeit.